

# 中高生海外派遣代替事業報告書

南那須 中学校 3年

氏名: 石倉 愛美



私は今回の事業を通して沢山のことを学び新たな目標ができました。3日間英語づけで先生との会話はもちろん授業の中には生徒同士でも英語でしか話してはいけないときもありました。また、1つの授業ごとに教室の場所が変わるので海外の学生の制度を体験することができました。その他にも先生の話の中には「For example」を沢山使っていることに気がつきました。私達が分からないことも、いくつかの例を使って分かるまで教えて下さいました。これは反対に私達も使えるのではないかと考えました。そこで言いたい英語がでてこないときに簡単な単語を伝えました。そうしたらすぐに分かってもらいました。難しく考えすぎず、自分の出来る範囲で伝えることがテンポよく英語で会話するコツだと感じました。

## 中高生海外派遣代替事業報告書

また先生は難しい単語や文法は使ってないと気付きました。ネイティブの発音や速さに耳がおいつけていないことが原因だと思いました。先生はその改善策として「料理でもゲームでも何でもいいから毎日英語の動画を見ること。机に向かって勉強するだけでなく自分の好きなことからめて勉強すること」で早く覚えることができる。また、毎日聞いていると耳がなれてきて、聞きとれるようになると話せるようになると教えて下さいました。この言葉は私にとって英語との向き合い方が大きく変わったきっかけとなりました。

今回の全ての授業での会話は、中学校まで「習った英語だけ」になりました。しかし、先生にもっと質問したい、リアクションをしたい場を盛り上げるような言葉を言いたいと思っても、それを英語でなんて言えばいいのか分かりませんでした。それでは自分の英語力のたりなさを実感させられました。

今回は代替事業ということで海外には行けませんでしたが、それは次への目標となりました。今回は国内だったので「融通が利くことが多々ありましたから海外ではそうはないと思います。そういう面では英語の勉強に集中できたブリティッシュヒルズ」で良かったと思いました。

3泊4日の語学研修を通して新たに留学をしたいという夢ができました。そのためにも今まで以上に勉強に力を入れたり、日頃から英語に触れていくたいと思います。また海外に行ったら際には語学だけでなく文化の違いや価値観なども学びたいと考えています。今回、このような貴重な機会を設けて下された関係者の皆様、本当にありがとうございました。